

Ario s'élança vers le ciel,  
Salem et Sara assis sur chacune  
de ses ailes. Il survola les quatre  
coins de la ville et se mit à rugir  
et à chanter ! Salem cria aux  
enfants qui parcouraient les rues :

« Rentrez dire à vos familles  
qu'il est plus prudent de rester  
à l'intérieur ! Le mieux que nous  
puissions faire pour nous protéger  
les uns les autres est de rester chez  
nous ! »

Les gens étaient stupéfaits de ce  
qu'ils voyaient. Ils leur firent des  
signes de la main et acceptèrent  
de rentrer chez eux.

